

## Das DZG feiert den Deutsch-Französischen Tag



Cette journée est d'abord une date symbolique car elle est l'anniversaire de la signature du traité de l'Elysée en 1963 par Charles de Gaulle et Konrad Adenauer. Ce traité consacre une relation particulière, une véritable réconciliation, entre la France et l'Allemagne et est devenu, depuis 2003, à l'initiative de Jacques Chirac et Gerhard Schröder, l'occasion d'une journée symbolique où on célèbre l'amitié entre nos deux pays.

La journée franco-allemande est une véritable ode à l'échange, à l'apprentissage de l'autre culture. Elle incite à accueillir la culture voisine, à être curieux les uns des autres.

//

Dieser Tag ist der Jahrestag der Unterzeichnung des Elysee-Vertrages von 1963 durch Charles de Gaulle und Konrad Adenauer. 2003 haben Jacques Chirac und Gerhard Schröder den 22. Januar zum Deutsch-Französischen Tag erklärt. Mit ihm sollte die deutsch-französische Freundschaft im Herzen der Gesellschaft verankert werden.

Der deutsch-französische Tag feiert vor allem den Kultur- und Jugendaustausch beider Nachbarländer. Er soll junge Menschen dazu ermuntern, der benachbarten Kultur mit Offenheit und Neugierde zu begegnen.

Schülerinnen und Schüler des DZG würdigen diesen besonderen Tag mit ihren Verkleidungen, Plakaten und Fotos!

